



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 décembre 2023

Christelle Rivoal est nommée Directrice Générale du Centre Cardiologique d'Évecquemont (78)

- **Le groupe Vivalto Santé, troisième groupe d'hospitalisation privée en France, annonce la nomination de Christelle Rivoal en tant que Directrice Générale du Centre Cardiologique d'Évecquemont (78), en complément de ses fonctions de directrice du Centre Hospitalier Privé du Montgardé à Aubergenville (78).**
- **Elle succède à Axel Kühne qui évolue au sein du groupe au poste de chargé de mission pour le territoire Normandie.**

Créé en 1959, le centre Cardiologique d'Évecquemont a rejoint le groupe Vivalto Santé en 2019. Doté d'une capacité de 194 lits et places, il est principalement orienté vers la prise en charge des pathologies cardiovasculaires. Il comporte également un pôle de gériatrie en soins de suite et propose aussi une prise en charge diagnostique des troubles du sommeil. Le Centre Cardiologique d'Évecquemont accueille 5 500 patients par an adressés par divers centres hospitaliers publics et privés ainsi que par le réseau des médecins généralistes de ville.

En février 2023, le Centre Cardiologique d'Évecquemont a complété son offre de soin avec l'ouverture d'un service d'hospitalisation de jour pour ses patients souffrant d'insuffisance cardiaque.



Christelle Rivoal, 48 ans, Directrice Générale du Centre Cardiologique d'Évecquemont (78) et du Centre Hospitalier Privé du Montgardé à Aubergenville (78)

Diplômée d'un Master en gestion des ressources humaines et administration du personnel et d'un Master Direction des établissements de santé, Christelle Rivoal dispose d'une expérience d'une vingtaine d'années dans le secteur de la santé. Elle débute sa carrière en 2001 au sein de la Clinique Bizet à Paris (groupe Hexagone Santé). En 2015, elle rejoint le Centre de Réadaptation Cardiaque de la Brie à Villeneuve-Saint-Denis en Seine et Marne en tant que Directrice Adjointe rattachée au

PDG, avant d'occuper ces mêmes fonctions à la Clinique Allera y Labrouste à Paris.

Christelle Rivoal a rejoint le Groupe Vivalto Santé en mai 2019 en tant que Directrice Générale du Centre Hospitalier Privé du Montgardé à Aubergenville (78). Elle est nommée Directrice Générale du Centre Cardiologique d'Évecquemont le 1^{er} décembre 2023.

À propos du Centre Cardiologique d'Évecquemont

Créé en 1959, le centre Cardiologique d'Évecquemont a rejoint le groupe Vivalto Santé en 2019. Doté d'une capacité de 194 lits et places, il est principalement orienté vers la prise en charge des pathologies cardiovasculaires. Il comporte également un pôle de gériatrie en soins de suite et propose aussi une prise en charge diagnostique des troubles du sommeil. Le Centre Cardiologique d'Évecquemont accueille 5 500 patients par an adressés par divers centres hospitaliers publics et privés ainsi que par le réseau des médecins généralistes de ville.

Site web : <https://centrecardiologieevequemont.vivalto-sante.com>

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 92 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 50 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1^{er} groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr

Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr